
Protokoll: 

 

Die Fraktionen WGS und FDP lehnen den Antrag ab.  

 

Die FW-Fraktion merkt an, dass es sich nicht um eine neue Steuer oder eine Steuererhöhung 

handele, sondern um eine Gleichbehandlung von Einrichtungen des Vergnügens, die nun mit 

aufgenommen werden. 

 


